

Sólo 9 agentes investigan la desaparición de 3 mil personas en Colima

Por: Heidi de León Gutiérrez / Diario Avanzada. 11/02/2022

Colima, México, Avanzada (31/01/2022).- En Colima existen más de 3 mil personas desaparecidas, según los datos oficiales, pero únicamente nueve Ministerios Públicos son los encargados de hacer las investigaciones, lo que prácticamente impide que los casos se resuelvan con prontitud o reporten avances.

Lo anterior significa que cada uno de los agentes disponibles tienen a su cargo un total de 333 carpetas de investigación, en caso de que todos los familiares de desaparecidos hayan presentado una denuncia ante el Ministerio Público.

Ante este hecho, la presidenta de la Red de Personas Desaparecidas, Carmen Sepúlveda Gómez señaló que sostendrán una reunión con el Fiscal General del Estado Bryan Alejandro García Ramírez con la finalidad de solicitarle que incremente el número de agentes investigadores para el caso de desaparecidos.

Además, también le solicitarán que se agilice la identificación de los cuerpos en el SEMEFO y la pronta entrega a los familiares de la víctima, “son puntos que estamos afinando y de los cuales no quisiera ahondar mucho hasta que los abordemos con él, pero van en ese sentido: mejorar las condiciones del SEMEFO para agilizar los procedimientos e incrementar el número de elementos que investiguen”, dijo.

Explicó que también solicitaron una reunión con la gobernadora Indira Vizcaíno Silva el pasado 10 de enero, pero hasta la fecha no han recibido una respuesta a su petición.

“Confiamos en tener el encuentro pronto porque hay varios aspectos que tratar con ella. La desaparición de personas, lamentablemente es un asunto muy difícil y delicado y no ha parado”, dijo.

No obstante, reconoció que la nueva comisionada Estatal de Búsqueda, Carmen Virgen Quiles, desde que asumió el cargo se comunicó con los integrantes de la RED para tener un acercamiento y establecer una forma de trabajo, “nos ha

acompañado a las búsquedas y eso es importante porque es un cambio radical de cómo nos trataba la anterior comisionada”.

Al cuestionarle si hay algún municipio con más problemas de desaparecidos, la presidenta de la RED sentenció que prácticamente en todo el estado existen casos, “pero hay personas que no denuncian y aún así vemos que la situación está muy grave”.

El pasado 19 de noviembre, la recién nombrada Comisionada Estatal de Búsqueda de Personas, Carmen Virgen Quiles informó que en los últimos cinco años habían desaparecido 3 mil 200 personas.

[Sólo 9 agentes investigan la desaparición de 3 mil personas en Colima](#)

[LEER EL ARTÍCULO ORIGINAL PULSANDO AQUÍ](#)

Fotografía: Grieta

Fecha de creación

2022/02/11